BSG Tauchsport

Rückblick auf ein interessantes und spannendes Jahr 2013



Gleich geht's los: Kollege Frank Schmidt von der BSG Tauchsport trifft letzte Vorbereitungen zum Schnuppertauchen mit Kollegin Nicole Druschke

Damit die Zeit bis zur Saisoneröffnung an Wupper und Bever nicht allzu lang wurde, haben wir unsere Tauchaktivitäten an Sorpe, Listertalsperre und ins Dive4Live nach Siegburg verlegt. So konnten wir unseren Mitgliedern auch im Winter interessante Tauchgänge anbieten.

Antauchen für die Sommersaison war dann Ende April 2013 an der Bever, zünftig mit Würstchen, Getränken und natürlich mit dem ersten Tauchgang des Jahres in der Bever. In den darauffolgenden Monaten fanden auch die Aus- und Weiterbildungstauchgänge dort statt.

Unser großes Jahresevent war die 50-Jahrfeier der Stadtwerke / EWR. Wir waren mit einem eigenen Informationsangebot vertreten. Viele unserer Mitglieder haben Zeit und Arbeit investiert, um ein interessantes und aussagekräftiges Bild der BSG-Taucher zu vermitteln. Die Mühe hat sich gelohnt. Wir hatten einen schönen und gut besuchten Stand, der auch die Remscheider Oberbürgermeisterin Beate Wilding anlockte. Interessierte Besucher erhielten Informationen rund ums Tauchen im Allgemeinen und der Tauchsportabteilung im Besonderen. Wer noch

weiter ins Thema einsteigen wollte, dem wurde Schnuppertauchen nach Terminabsprache im Sportbad am Stadtpark angeboten. Diese Aktion fand großen Zuspruch, und durch gute Planung und Durchführung konnten unsere Tauchlehrer und Übungsleiter einige für den Tauchsport begeistern.

Zum Saisonende trafen wir uns noch einmal an der Bever, um auch diesmal wieder – mit Würstchen und Getränken – auf das vergangene Jahr zurückzublicken.

Einige, die immer noch nicht genug hatten, fuhren im Oktober zum Tauchen in den Kreidesee Hemmoor. Trotz der Kälte um diese Jahreszeit eine immer wieder gern unternommene Tour.

Selbstverständlich durfte auch die Jahresabschlussfeier nicht fehlen. Die BSG-Tauchleute und ihre Angehörigen trafen sich in der Kantine der Stadtwerke Remscheid. Interessante Gespräche und wundervolle Fotos sowie Filme, erstellt von Mitgliedern der Tauchsportabteilung, und dazu leckeres, italienisches Essen waren Garanten für einen gelungenen Jahresabschluss.

Übrigens: Wer mal das Tauchen ausprobieren möchte, kann sich gerne bei uns melden und einen Termin zum Schnuppertauchen abstimmen. Infos gibt es auch unter:

www.tauchsport-rs.de.

Uwe Schmitt



Infostand der BSG Tauchen beim Stadtwerkefest im Juli 2013



Mitglieder der BSG Tauchen beim Training im Sportpark am Park





